

Develan en Italia escultura en homenaje al Comandante Che Guevara



Escultura en honor al Ché en Italia

Roma, 31 ene (RHC) Una obra escultórica en memoria del Comandante Ernesto Che Guevara fue develada hoy, en la central ciudad toscana de Carrara, como homenaje del pueblo italiano al legendario revolucionario argentino cubano.

En el evento la embajadora de Cuba en Roma, Mirta Granda, destacó la importancia histórica que reviste la inauguración de esa escultura, nombrada "El Che", la primera que se ubica en esta nación europea, para honrar la memoria del icónico líder guerrillero latinoamericano.

Al acto, que contó con una nutrida participación popular, asistieron la alcaldesa de Carrara, Serena Arrighi; el presidente de la provincia de Massa-Carrara, Gianni Lorenzetti, así como la asesora de cultura

municipal, Gea Dazzi y la directora del Centro de Estudios Che Guevara, de Cuba, María del Carmen Ariet.



Acto en Italia en honor al Ché

Estuvieron presentes además el coordinador del Comité de Promoción de esta iniciativa, Alfredo Helman, el escultor argentino Jorge Romeo, autor de la obra, Vincenzo Calo, miembro de la secretaria de la Asociación Nacional de Partisanos de Italia (ANPI) y Marco Papacci, presidente de la Asociación Nacional de Amistad Italia-Cuba (Anaic).

Esta obra de 2,15 metros de altura, se compone de una base de mármol blanco sobre la que se erige, fundida en hierro, la famosa imagen del Che tomada por el fotógrafo cubano Alberto Korda, y fue ubicada en la Escalinata del Baluardo, uno de los puntos emblemáticos de Carrara.

Su realización fue posible gracias a un esfuerzo colectivo, con el apoyo del pueblo, que financió este proyecto mediante una recaudación, según destacó Helman.

Contó con el respaldo de las autoridades locales, así como de diversas organizaciones, entre ellas la ANPI, la Anaic, la Confederación General Italiana del Trabajo (CGIL), y la Asociación Recreativa y Cultural Italiana (ARCI).

“Creo que Italia merecía tener una estatua del Che Guevara, porque la juventud italiana, e históricamente el pueblo de este país, han sido defensores de los valores que él promovía y defendía”, expresó la embajadora cubana.

Los partisanos combatieron en Italia contra el fascismo y el nazismo, de igual forma que el Che Guevara luchó por la libertad de Cuba y de otros países del mundo, basados en valores humanos fundamentales,

en defensa de las causas más justas de la humanidad, añadió la diplomática.

En las intervenciones realizadas, se destacaron los profundos lazos de amistad entre los pueblos de Italia y Cuba, a la vez que se condenó la política de Estados Unidos contra la Isla, en particular el bloqueo económico, comercial y financiero, así como su injusta inclusión unilateral en la lista de naciones patrocinadoras del terrorismo.

El presidente provincial resaltó las ideas y principios que defendió el Che y manifestó que “nos sentimos orgullosos de tener el honor de contar con esta estatua” en su memoria.

Por su parte la alcaldesa de Carrara expresó que, en estos tiempos, cuando en el mundo renacen nefastas corrientes supremacistas y nacionalistas, es importante acudir al legado de hombres como el Che, quienes fueron capaces de dar la vida por el bien de la colectividad, en un máximo gesto de altruismo. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375488-develan-en-italia-escultura-en-homenaje-al-comandante-che-guevara>



Radio Habana Cuba